



Balance de tráfico 2022

El Aeropuerto de Zaragoza cierra 2022 con un crecimiento de pasajeros del 34,2% respecto a 2019, cerca de 628.000

- El volumen de movimientos ha sido de más de 10.000 en 2022, con un alza del 14,9% respecto a 2019

10 enero de 2023

El Aeropuerto de Zaragoza ha cerrado 2022 registrando 627.837 pasajeros, un 34,2% más que en 2019. De estos, 405.506 corresponden a pasajeros internacionales y 220.852 han volado con origen o destino a alguna ciudad española.

En lo que a operaciones se refiere, el aeropuerto maño ha atendido durante el año pasado 10.082 aterrizajes y despegues, un 14,9% más que en 2019. También son los movimientos internacionales los más numerosos, con un total de 5.992, mientras que las operaciones nacionales alcanzan los 2.203 vuelos.

Esta positiva evolución demuestra un dinamismo tanto en el tráfico nacional como en el internacional, que ha permitido la recuperación total respecto a los datos previos a la pandemia.

En 2022 se transportaron más 126.956 toneladas de mercancía, un 30,5% menos que en 2019.

Datos de diciembre 2022

El Aeropuerto de Zaragoza ha registrado en el mes de diciembre un aumento de viajeros respecto al mismo mes de 2019. Así, el tráfico de

Nota de prensa

pasajeros ha sido de más de 54.341, lo que supone un aumento del 47,1%. El número de operaciones ha alcanzado las 736, un 0,4% menos, y se han registrado 9.206 toneladas de mercancía, 42,1% menos que en el mismo mes del año 2019.